





Mayo

Como parte del desarrollo integral de nuestros jóvenes, política educativa del Gobernador Omar Fayad impulsamos el V Encuentro Deportivo y Cultural Estatal del Espacio Común de la Educación Media Superior en el que se fomenta el trabajo en equipo e individual, inculcando hábitos saludables en nuestra juventud.











Yeraldi Camargo Santana! Alumna del Telebachillerato plantel Cerro Prieto conquista el 3er lugar en Poesía en el V Encuentro Deportivo y Cultural del Espacio Común de la Educación Media Superior









José Antonio Neri Cruz del plantel San Pedrito, Orgullosos de tu creatividad y talento, orgullosos de tu 2do lugar en Pintura, en el V Encuentro Deportivo y Cultural Estatal del Espacio Común de la Educación Media Superior











Luis Antonio Chacón! estudiante del sexto semestre del Telebachillerato Comunitario plantel Bondojito, del municipio de Huichapan, por conquista el primer lugar del lanzamiento de disco, en el V Encuentro Deportivo y Cultural Estatal del Espacio Común de la Educación Media Superior









Los alumnos de 4to y 6to semestre asistieron a la Expo-Innova Alimentaria en donde pudieron observar diversos prOyectos innovadores y al mismo tiempo adquirieron nuevas estrategias para implementar en los suyos...agradecemos al ITSOEH por la invitación a este gran evento.











En el marco del festejo del día del maestro el 17 de mayo 2019, se llevó a cabo el primer encuentro cultural y deportivo de docentes y administrativos del Telebachillerato Hidalgo.

Agradeciendo el acompañamiento de siempre y participación del Director General Elias Cornejo Sanchez.

Felicitamos a la Región Tulancingo como organizadora del evento que fungió como sede, a participantes, a la porra y sobre todo a los ganadores de danza, canto, pintura, ajedréz, futbol varonil y femenil, basquetbol varonil y femenil.

Un abrazo a todos los que no pudieron asistir, se les extrañó mucho, alguien de su región los representó.





















En el marco de la conmemoración del día de la Diversidad Cultural, dentro de nuestro plantel educativo fomentamos y preservamos las raíces de nuestros alumnos. Se llevó a cabo una muestra gastronómica de los platillos originarios de la región Huasteca, así mismo pinturas alusivas a la vida en nuestros pueblos indígenas.

Con la participación de los jóvenes de 2do. Semestre y docentes del plantel Macuxtepetla













Con la participación comprometida de las y los docentes se lleva a cabo el CTEEMS de mayo, en la región Zacualtipán, Otomí-Tepehua y demás regiones del estado.





























Se realizó capacitación sobre el Aula Interactiva Digital, el director general del Bachillerato de Hidalgo, se exhortó a docentes y responsables a aprovechar, con sus habilidades y vocación el uso de las nuevas tecnologías.

Agradecemos al director de PLANDI, Víctor Fernel Guzmán, la asesoría sobre el uso de la tecnología que pone a los Telebachilleratos Comunitarios de la entidad, a la vanguardia, derivado del impulso que el gobernador Omar Fayad da a la educación.











